

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : Chevigny03

<https://www.cadre21.org/membres/chevigny-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2024-01-29 17:49:02

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Après avoir regardé la vidéo et lu les informations, je comprends son utilisation en classe et ses avantages pour l'enseignement et l'apprentissage. Je pense qu'il est important de ne pas se fier uniquement aux vidéos pour enseigner aux élèves. Je pense que certains enseignants profitent de ces vidéos pour éviter d'avoir à enseigner "à l'ancienne", ce qui peut créer des conflits. Cependant, je pense que c'est un excellent moyen d'enseigner, s'il est utilisé correctement.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Comme mentionné dans la vidéo, cela peut être utilisé comme rétroaction ou façon d'évaluer les élèves. Je pourrais également créer une vidéo didactique pour expliquer le matériel ou un projet aux élèves. En regardant le tutoriel, ils vont peut-être rester engagés, et s'ils ont des questions, ils peuvent toujours la regarder à nouveau. L'utilisation de vidéos enrichira mon enseignement et me permettra d'élargir mes connaissances et mes compétences pédagogiques.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Comme la technologie est devenue une partie importante de notre vie quotidienne, en particulier chez les enfants, je pense que l'utiliser en classe de temps en temps sera amusant pour eux et les gardera motivés. Par exemple, leur donner la possibilité de créer eux-mêmes une vidéo en rapport avec la matière enseignée est un excellent moyen de les impliquer et de les amuser tout en continuant à apprendre. (outil d'apprentissage).